
灘区会

区会長：廣瀬 庫司（園芸17期）

＜区会の現状＞

１．会員数の推移

2019年度の会員数は前年比9名減の50名となりました。

２．ボランティア活動状況

ボランティア活動は19期会員が中心に件数も増え、順

調に推移しています。現在、毎月11名（内数名が複数案

件受け持ち）で10案件を実施中。そのうち学習支援(3件)
は、何れも生徒の成長振りを体感できた時と「ありがと

うございます」の言葉をもらった時の達成感は格別との

会員の弁です。またJR六甲道駅周辺の清掃活動はKSC
現役生と、他団体も加わり作業終了後のティータイムの

ひと時は、清々しく有意義な交流の場にもなっています。

３．主な活動

①神前ホーム(グループホーム)： 宿直・見守り(男性1
名)、食事作りでは季節の食事も工夫しています(女性1名)。
②特養うみのほし：宿直、ゴミ出し作業は重労働ですが

入居者との接触は有りません。活動隊員は6名全員グルー

プわ の会員でチームワーク良く円滑に運営出来ていま

すが、高齢化しており後任者の確保が急務です。

③青陽東養護学校：小学部図工授業サポート、今4人が

ローテーションで実施しているが新しい人に入って欲し

いです。更に別途2人が野外活動の補助をしています。

④鶴甲小学校学習支援：女性一人で5年目になります。

指導方法で先生との歩調合せが難しい事もあったが気

が付けば5年目で何とか頑張っています。

⑤福住小学校学習支援：週3回を2人で支援。1学期の最

終にクラスのダンス発表に招待されました。みんなで考

えての創作ダンスでとっても可愛く楽しかったです。校

長先生から感謝状と生徒さんからの感謝の言葉をいただ

き嬉しく思いました。2学期から各クラスに算数の補助

をする予定です。

できることをできるときに

⑥JR六甲道南周辺の清掃活動：毎月第3火曜日9時から

です。KSC現役生も参加しています。

どのボランティア活動も人手が足りない状況です。

参加希望者を募集中。

４．例会・交流会（写真：茶摘み、定例会風景）

①例会：2か月に一回毎偶数月（六甲道勤労市民センター）

10時～12時、本部運営委員会の報告に続き、各会員か

らのボランティア活動報告と質疑応答。残り30分間は

折り紙教室、俳句教室（終了）他、今後も会員の希望

を聞きながら新しい企画を模索中。

②交流会：毎年4月に区会定期総会後に昼食会、年末に

忘年会を開催。その他不定期に提案が有り次第適時実

行（2年前に神戸市青谷「静香園」にて茶摘み以降暫く

途切れている）。今年度は6月に歌わない人も参加出来

るカラオケ懇親会を企画しましたが予約が取れず流れ

たので10月に再度挑戦します。

５．その他の活動

区会活動の一方で、英語点字の活動でネパールへ行

く。「なかみちこみち」という兵庫区の子ども食堂の

サポートに参加。ゴミ出しボランティアの「花束」へ

の参加等、活発に活動しています。

＜課題と対策＞

会員数なかんずく20期以降の入会者激減下で、5年
目を迎えた現職役員交代も実現に至らず今年も継続案

件となりました。今後の区会運営維持、活性化の為に

も役員の刷新が喫緊の課題です。

５

定例会


